

Incendio en la Comunidad Terapéutica.

El día 11 de julio del 2006 a las 20.30 horas, hubo una tremenda tormenta eléctrica en el Valle de los Pedroches. Un rayo cayó en la Comunidad Terapéutica y produjo un incendio en la conducción de gas de la cocina.

Mientras el educador presente y los residentes lo apagaban, vieron que la zona de las placas solares que producen la electricidad para la comunidad estaba ardiendo. El incendio posterior ayudado por las ráfagas de aire, quemó unos 30-40 olivos, la leña acumulada para el invierno y el gallinero. Lo peor de todo es el sistema eléctrico, los controladores solares y el congelador que están estropeados. Si alguien desea ayudarnos, nos vendrá muy bien.

La Caixa: 2100-2093-95-0100240142



Aquí puede bajar el proyecto donde se especifican los daños y el presupuesto de las reparaciones. (9 MB) [BAJAR](#)
Resumen: (27kB) [BAJAR](#)

Damos gracias a todos que han enviado donativos hasta ahora:

- Iglesia Bethesda de Córdoba
- Iglesia Evangélica de Manzanares
- Iglesia Evangélica de Sta Cruz de Tenerife
- Iglesia Evangélica de Puebla de Cazalla
- Iglesia Evangélica de Utrera
- Iglesia Evangélica de Viladecans
- D. Ramón Prieto (País Vasco)
- D. Isidro Martínez (Málaga)
- Iglesia Evangélica de Peñarroya Pvo.
- Misión Cristiana Europea - Gran Bretaña